

## ◆◆1年生の保護者の方からの励ましの声や応援◆◆

◇フリがかわいかったです。全体的に見るととても上手で感動しました。

◇楽しく元気に歌っていて良かったです。二年生は 手話に気持ちを込めて出来ていて、素敵でした。

◇先生方今日まで様々な準備ありがとうございました。指定席だったので、焦らず安心して見に行くことができました。子どもが一番前で姿が見えずどうしようかと思いましたが、子どもの顔が見えるように位置を調整していただきありがとうございました。森のくまさんの振りとても可愛かったです。

◇みんながとても素敵な表情で歌っていたのが印象的でした。また我が子の成長も感じることができました。本日はありがとうございました。

◇子ども達はみんな頑張っていてとても良かったと思います。

◇子どもが一番の前の列で、28番目の席からは全く見えなかったが、移動してもらうことによって見れました。柔軟な対応に感謝しています。ありがとうございました。

◇運営もスムーズで素敵な発表会でした、ありがとうございました！

◇我が子は前から2列目かつ自分の席と正面でしたので、前の方の頭で全く見えず。しかしながら、チラチラとではありますが表情は確認できました。くじですので、仕方ないです。あれ以上ステージを高くするのは難しいですし、あれ以上の改善は難しいかと思います。あれだけの保護者の方が来て、スムーズに事が運んだのは学校関係者皆様のおかげかと思います。

◇HPの記事で、数年前までは劇をしていた教えていただきました。私としては、本日のような発表会が1番かと思います。劇よりも歌の方が等身大の子どもたちの姿を見ることができ、何より子どもたちも学年全体で頑張るんだという一体感を体験できるのではと思います。

◇一生懸命な姿に、私自身も元気をもらいました。全体の様子を撮って子どもたちが動画を見る機会があると、自分の表情や歌い方をみて、こんな風に自分はしていたんだなと感じられると大きな財産になると思います。とてもいい日になりました。ありがとうございました。

◇1年生で初めての学習発表会、我が子のとても緊張している様子が見ているこちらまで伝わったのですが、また一つ成長に繋がる経験になったなと感じました。先生方、素晴らしい会を催して下さい有り難うございました。

◇元気よく歌う姿が微笑ましく、また成長を感じました。短い時間の中でご指導ありがとうございました。

◇今年も合唱が聴けるのを楽しみにしていました。今年も素敵なハーモニーで大変感動しました。最初、我が子が最前列に並んでおり全く見えなかったのが、少し残念に思っていたところ直前に先生方が臨機応変に上の段へ上げて頂き、しっかり歌っている顔を見ることができました。本当にありがとうございました。

◇今年から保護者の座席が抽選になったとの事で、とても良かったと思います。早いもの順は家庭の状況でそれができる人、できない人の不公平さが出てきますし大袈裟な言い方にはなりますが、他の保護者の方を「敵」と感じる場合もあるかもしれません。スポーツ大会も、この度の発表会も先生方のお心遣い、ご配慮のお陰で終始穏やかな雰囲気が進められたのではないかと思います。

◇2学年ずつの発表、観覧もとてもよく考えられていて素晴らしいと思いました。発表会の子供の位置は舞台下に並ぶ生徒の顔を見る事は出来なかったのが、来年もまた同じように開催されるのであれば、身長の高い子が下の段、低い子が上の段でもいいのかもと思いました。とても素敵な時間をありがとうございました！

◇元気いっぱいに歌えました。振り付けも上手に皆と合わせられました。皆、一生懸命歌っていて感動しました。ステキな歌をありがとう。

◇元気よく大きな声で歌う姿を見て感動しました。こちらも元気をもらえて、大きくなったなとあらためて成長を感じることができました。ありがとうございました。

◇一生懸命歌えて良かったです。高学年になるとハモリもあるのかなと、楽しみです。